



Comment te comprendre, ô mon Dieu ?

Ô mon Dieu,
l'intelligence toute humaine demande à te comprendre.
Mais je ne veux pas comprendre ta vérité pour y croire,
ô mon Dieu, j'y crois déjà.
Je veux comprendre cette vérité
que la foi accepte et que mon cœur aime.

Ô mon Dieu,
je veux te saisir,
s'écrie l'être humain qui s'élançe vers Dieu
par tous ses sens à la fois.
Je suis plongé en toi.
En toi, je vis et j'agis.
Comment se fait-il que je ne puisse t'approcher ?
Tu n'es cependant pas loin :
tu es autour de moi, tu es en moi...

Que je te voie, que je t'entende,
que je te sente, ô mon Dieu :
je veux t'aimer,
je veux que tout en moi s'attache à toi,
que mon esprit te médite,
que ma langue te célèbre,
que tu sois la faim de mon âme,
la soif de ma chair,
et l'Être vers lequel est tendu tout mon être.